

Nota Editorial



Más allá de la sola atención adecuada de las enfermedades, es necesario crear las condiciones que promuevan y faciliten a las personas, las familias y las comunidades, disfrutar de una vida saludable.

La investigación tiene un rol vital que jugar como un generador de nuevos conocimientos, como un ingrediente esencial en la identificación de los problemas y sus soluciones, así como el elemento fundamental que asegure la implementación de intervenciones equitativas y efectivas.

La investigación es, por tanto, esencial en el método docente universitario. Los alumnos deben "aprender a investigar" desde sus años de pregrado. La competencia en investigación adquirida durante los años de estudios universitarios de pregrado permite a los profesionales de ciencias de la salud investigar durante toda su vida.

Como parte de los cambios ocurridos en la educación superior en salud en América Latina, entre los estudiantes, la investigación científica está cobrando mayor importancia como instrumento de formación de profesionales.

Se considera de suma importancia su incentivo desde pregrado, con la finalidad de orientar hacia la generación de información, identificación de problemas de salud y plantear estrategias y planes de prevención.

Los estudiantes que se inician tempranamente en la investigación se convierten en profesionales productivos en el ámbito clínico y científico. Publicar las investigaciones es parte fundamental de desarrollo científico. Con ello se genera conocimiento que debe ser comunicado y compartido, lo que deriva en un enriquecimiento académico.

Es así que se presenta un nuevo ejemplar de la REVISTA DE INFORMACIÓN E INVESTIGACIÓN EN SALUD, para que el conocimiento y la investigación se divulguen y contribuyan al fortalecimiento científico y académico.

*Lic. Nirvana Navia Vera
Directora Fisioterapia y Kinesiología
Sede Central
Univalle*